

Descubren en Obispo un Nuevo Depósito de Armas

(Información gráfica en la página E-8)

Un nuevo depósito de armas descubrió la policía en la habitación número 7 de la casa de inquilinato existente en Obispo número 316, cuyos inquilinos se habían ausentado desde hace algún tiempo.

El hallazgo lo realizaron el jefe del Departamento de Investigación de la Policía Nacional, coronel Orlando Piedra Nequeruela, el coronel Francisco Pérez, y el capitán Esteban Ventura Novo, jefe de la quinta estación.

En dicho lugar se ocuparon veinticinco fusiles calibre 30, cinco granadas de mano y diez mil balas de distintos calibres.

Ante el jefe de la Policía Nacional, brigadier general Hernando Hernández, declaró el encargado de la citada casa de inquilinato, Ramón González Rosquet, quien expresó que desde hace año y medio la habitación en cuestión fué alquilada

por el marino mercante Roselio Ocampo Veloso.

Posteriormente Ocampo contrajo matrimonio con una joven nombrada Andrea, la que fué a residir a ese lugar con su mamá Isabel Alemán, la que sostenía relaciones con un alistado de la Marina de Guerra, cuyo nombre se desconoce.

Explicó González Rosquet que hace dos meses estableció demanda de desahucio debido a que los inquilinos de la habitación número 7 habían dejado de concurrir a la misma y a que tuvo noticias de que Isabel Alemán se había embarcado para Camagüey, donde tiene familiares.

Estalló una Granada

Cuando el experto en explosivos de la Policía Nacional, teniente Carlos Manuel Barrios Llano, trataba de desarmar una de las granadas de mano ocupadas en Obispo 316, el artefacto hizo explosión y lo lesionó gravemente.

(Termina en la Página A-3. Col. 3)

Descubren...

(Continuación de la Primera Página)

También resultó herido, aunque de carácter menos grave, el sargento Calzadilla que se encontraba a su lado.

No hubo más lesionados debido a que el desarme de las

granadas se estaba realizando en el patio del Departamento de Investigación.

El médico Mario Quintana Pérez, que se encontraba de guardia en el hospital de la Policía Nacional, asistió al teniente Barrios de quemaduras de primero, segundo y tercer grado y de heridas en ambas manos producidas por la metralla.

El sargento Calzadilla presenta heridas por fragmentos de metralla en la región tibial anterior derecha y región temporal del mismo lado.

Identifican a Jiménez

En cuanto a la ocupación de armas realizada en horas de la madrugada de ayer en la planta baja del edificio de Avenida Séptima número 604, en Miramar, se informó que el inquilino de la misma estiman los investigadores que fuera Evelio Prieto Guillauma, quien pereció durante el asalto al Palacio Presidencial, el pasado día 13.

La propietaria del inmueble, señora Benita Varas Castellanos, ex esposa del señor Joaquín Gallardo, quien fuera mayordomo pagador del Palacio Presidencial durante el Gobierno del doctor Carlos Prío Socarrás, manifestó que hace varios meses le alquiló la casa a un individuo que se identificó como Jorge L. Jiménez Rivas.

Explicó que el mencionado inquilino pagaba puntualmente los días 17, fecha en que se le cumplía la mensualidad, pero este mes no pagó el alquiler.

Se conoció que los investigadores estiman que dicho individuo es el ya mencionado hombre de confianza del doctor Menelao Mora Morales, quien también pereció durante la acción del citado día 13.